JUSTICIA ESTÁ EN PELIGRO, ADVIERTEN

Jueces piden unidad vs. reforma; "no es por salarios, es por justicia"

El Colegio de Secretarios y Actuarios de la judicatura llama a defender el Poder Judicial de la "volatilidad del voto popular"

Trabajadores del Poder Judicial acusan "tibieza" en el discurso sindical

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal (CSA-JF) insistió en que la lucha en contra de la reforma al Poder Judicial busca salvaguardar la impartición de justicia, y negó que este esfuerzo esté relacionado a los presuntos privilegios que reciben.

A través de un comunicado conjunto con la organización Justicia Independiente, el CSAJF hizo un llamado a los juzgadores del país para que se unan a estos reclamos.

"Nuestra lucha trasciende la mera defensa de un salario o una prestación. Luchemos por la esencia misma de la justicia, la independencia judicial, garantizada por una carrera judicial sólida e inquebrantable", remarcó.

La asociación de juristas sostuvo que es su deber alzar la voz ante los puntos delicados que podrían poner en riesgo la autonomía judicial, como es someter a los integrantes del Poder Judicial a una elección.

"Es nuestra responsabilidad rechazar cualquier intento de someter los nombramientos de jueces y magistrados a la volatilidad del voto popular", espetó.

En su llamado a la acción, el CSAJF insistió en que hay muchos elementos por debatir, por lo que le pidió a sus compañeros que busquen el diálogo, y que también hagan entender a la ciudadanía la importancia de la judicatura.

"Todavía es necesario construir consensos y hacer llegar el mensaje a la sociedad, que no conoce qué es el Poder Judicial, ni federal ni estatal; no sabe quiénes lo integramos, qué hacemos", puntualizó.

Además, pidió "defender, con argumentos sólidos y con la frente en alto, la independencia judicial, la carrera judicial y el futuro de la justicia en México. No permitamos que el interés particular se imponga sobre el bien común".

Asimismo, el colegio pidió al presidente Andrés Manuel López

Obrador y a la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, así como a las autoridades electorales, que estén abiertas a escuchar el reclamo de los trabajadores de la judicatura federal.

"La defensa del Poder Judicial nos exige unidad en la acción. Pedimos a los integrantes de la próxima legislatura, al INE, al Tribunal Electoral federal, al Presidente, a la virtual presidenta, a todos en conjunto, escuchen todas las voces que están alertando sobre la importancia de esta reforma", insistió el CSAJF.



Además, aseveró que Morena está obligado a escuchar también las voces que reclaman participar en el debate.

"No basta con la visión unilateral de un partido político, por más mayoría que se diga que representa. El futuro de la justicia nos exige un diálogo profundo, apertura y la búsqueda de consensos que beneficien a todos los mexicanos", aseguró.

En el comunicado que el colegio compartió en sus redes sociales, la organización sostuvo que los juzgadores se han visto obligados a levantar la voz ante el silencio por parte del sindicato.

"Cabe destacar que resulta inadmisible la pasividad con la que algunos pretenden enfrentar esta embestida. La tibieza del discurso sindical nos obliga a levantar la voz con mayor fuerza", reclamó.

Finalmente, la entidad aseguró que los trabajadores de la judicatura se unieron a la sociedad civil, barras y colegios de abogados en este reclamo. "(Juntos) constituimos las fuerzas vivas de este movimiento, que busca, ante todo, defender la autonomía, independencia judicial, el respeto a la división de poderes, a nuestros derechos laborales y de carrera judicial", aseveró.

"Es necesario hacer llegar el mensaje a la sociedad, que no conoce el PJ"

"No permitamos que el interés particular se imponga sobre el bien común"

COMUNICADO DEL CSAJF